

Des écoles chrétiennes aident des familles ukrainiennes

Des familles ukrainiennes réfugiées reçoivent de l'aide ainsi qu'une éducation centrée sur Christ

06/09/22 | 

Nous vivons des jours difficiles pour la plupart d'entre nous, mais c'est particulièrement difficile pour les nombreuses familles ukrainiennes déplacées suite à la guerre. Nombreuses sont celles qui sont issues de communautés et écoles chrétiennes, et ACSI Europe cherche à participer de son mieux à l'aide qui leur est apportée.



Rappelons-nous que Dieu utilise toujours les temps difficiles pour travailler dans les vies de ceux qui Le servent, que ce soit nous, nos écoles ou nos élèves.

Beaucoup nous demandent : « Comment pouvons-nous aider les familles ukrainiennes réfugiées ? » Voici quelques pistes d'actions possibles :

Accueillir (si l'occasion se présente)

- Il est bon de savoir que certaines écoles chrétiennes d'Europe de l'Ouest et de l'Est ont accueilli des dizaines d'enfants avec leurs familles, et les ont intégrés dans leurs classes, telle [l'école chrétienne de Lahr](#), située en Allemagne, près de Strasbourg, et école sœur de l'Etablissement Daniel de Guebwiller.

Soutenir financièrement

- ACSI Global [collecte des fonds](#) pour répondre aux besoins permanents des communautés et écoles chrétiennes ukrainiennes sinistrées.
- Vous pouvez soutenir des collectes de fonds organisées par des ministères de confiance, et dont vous avez l'assurance de la juste utilisation des sommes versées. L'école chrétienne *New Generation* (Kiev) a par exemple proposé en mars un « marathon de lecture » : ceux qui le souhaitaient pouvaient inscrire des enfants prêts à lire pour soutenir des familles, et trouver des donateurs pour les parrainer à raison de 10\$ par 100mn de lecture ([Formulaire1](#) et [Formulaire2](#)). Tous les fonds sont reversés à un ministère de confiance pour l'aide humanitaire directe en Ukraine.
- Il vous est possible d'organiser une collecte de fonds au sein de votre communauté éducative.

Organiser des actions concrètes

- ACSI Europe cherche à coordonner autant que possible les informations concernant les familles chrétiennes réfugiées, spécifiquement celles en lien avec les écoles chrétiennes d'Ukraine. Si votre école est impliquée dans le soutien aux réfugiés, nous vous serions reconnaissants de bien vouloir remplir [notre sondage](#).

- Nous sommes également en contact étroit avec plusieurs écoles, églises et ministères qui soutiennent directement les réfugiés en leur fournissant un logement, de la nourriture, une éducation et des aides aux passages frontaliers. Veuillez nous contacter si vous avez des questions.
- Si des familles ukrainiennes sont accueillies dans votre région, n'hésitez pas à chercher à savoir s'il y a des familles chrétiennes, afin de pouvoir les entourer, voire les impliquer dans certaines de vos activités. Cela offre aussi à vos élèves des opportunités de service et peut vous permettre d'établir des contacts à long terme ainsi qu'avec les communautés plus larges de ces familles.

Bon à savoir

- Du matériel éducatif en ukrainien est disponible [sur une page facebook](#). A noter que ces ressources nécessitent parfois d'être mises en perspective selon une vision biblique du monde.